

## Verifikasi Lapangan Oleh Tim Penilai Mandiri, Rutan Kebumen Siap Raih Predikat WBK

Rita Puspita Dewi - [KEBUMEN.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://kebumen.mediaverifikasi.com)

Oct 21, 2024 - 11:20





Kebumen- Dalam upaya mewujudkan pemerintahan yang bersih dari korupsi, Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kebumen hari ini menerima kunjungan Tim Penilai Mandiri (TPM) untuk melakukan verifikasi lapangan. Kegiatan ini merupakan bagian penting dalam proses penilaian menuju predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK), Selasa (21/10/2024).

Kepala Rutan Kebumen, Tri Mulyono menemani secara langsung tim penilai dalam mengevaluasi proses pelayanan dan manajemen yang ada. TPM mencermati kelengkapan sarana dan prasarana pelayanan, berbagai inovasi yang telah dijalankan, serta program-program yang mendukung pembangunan Zona Integritas di Rutan Kelas IIB Kebumen. Semua komponen ini diperiksa secara seksama untuk memastikan bahwa langkah-langkah yang diambil telah sesuai dengan peraturan dan ketentuan yang berlaku.

Selama proses verifikasi, tim penilai terjun langsung meninjau berbagai fasilitas dan Inovasi di Rutan Kelas IIB Kebumen. TPM tidak hanya melihat prosedur administratif, tetapi juga berinteraksi langsung dengan pegawai, mengamati

pelaksanaan tugas sehari-hari, dan memeriksa dokumen pendukung. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa standar pelayanan yang ditetapkan benar-benar diterapkan di lapangan dan memenuhi persyaratan WBK.

Dwi Ari Wibowo Koordinator Tim Penilai Mandiri mengatakan secara keseluruhan Rutan Kelas IIB Kebumen sudah memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat, hanya perlu beberapa hal yang perlu dipenuhi seperti pelaksanaan survey BSK diharapkan repondennya melebihi 30 orang, barcode survey BSK dipampang diruang pendaftaran, perbaikan jalur difabel, dan inovasi yang sudah berjalan terus ditingkatkan.

“Kami memberikan beberapa masukan agar Rutan Kebumen bisa lebih baik lagi, harapannya setelah diperbaiki kami bisa segera diberitahu” ujar Dwi.



Kepala Sub Bagian Humas, Reformasi Birokrasi Dan Teknologi, Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah Hazmi Saefi juga berharap kepada Tim Penilai Mandiri untuk memberi kesempatan kepada Rutan Kelas IIB Kebumen untuk meraih predikat tahun ini.

“Sebelumnya kami telah melaksanakan pendampingan RKT di Tahun 2023 lalu, dan dalam pemenuhan RKT Rutan Kebumen sangat baik, Karutan juga sangat intensif koordinasi dengan kanwil, serta pernah membuat misteri shopeer dipertengahan tahun lalu, Rutan Kebumen juga aktif dalam memberikan berita” Ujar Hazmi.

Tri Mulyono, Kepala Rutan Kelas IIB Kebumen mengucapkan terimakasih kepada seluruh Tim Penilai Mandiri serta Kanwil Kemenkumham Jateng atas kesempatannya ikut dalam kontestasi WBK kali ini. Selain itu, Kepala Rutan Kebumen juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh petugas atas kontribusi dan usahanya dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

